

Plan del Área Oeste del Valle de San Gabriel:

Resumen del elemento de servicios e instalaciones públicas

1. Condiciones actuales

OFICINAS LOCALES DE LOS CONDADOS

Las áreas no incorporadas en El Oeste del Valle de San Gabriel dependen de las oficinas locales del Condado para los servicios públicos esenciales, normalmente proporcionados por un municipio. Aumentar el acceso, el conocimiento y la utilización de las oficinas locales del condado es esencial para mejorar la prestación de servicios y la participación de la comunidad.

SERVICIOS DE ATENCIÓN MÉDICA

La distribución y el acceso a los centros de atención médica varían entre las comunidades del área del plan, y los servicios de atención médica son ofrecidos por una combinación de proveedores privados y públicos. Destaca entre ellos el Departamento de Servicios de Salud (DHS, por sus siglas en inglés) operado por el condado, que gestiona una amplia red de 28 centros de salud y cuatro hospitales. El hospital del Condado más cercano al Área de Planificación es el Los Angeles General Medical Center, situado al este del centro de Los Ángeles y a unas siete millas al oeste del Área de Planificación. El centro de salud operado por el Condado más cercano al Área de Planificación es El Monte Comprehensive Health Center, en la ciudad de El Monte, a tan solo una milla al norte de la comunidad de South El Monte Island.

PARQUES E INSTALACIONES COMUNITARIAS

Los parques en El Oeste del Valle de San Gabriel representan una parte integral del compromiso del condado para mejorar el bienestar de los residentes y promover el cuidado del medio ambiente. Dentro del Oeste del Valle de San Gabriel, el Condado gestiona 3,540 acres de zonas verdes, organizados en dos categorías, parques locales y regionales, cada uno atendiendo a distintas necesidades dentro de las comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel. Dentro de estos 3,540 acres de zonas verdes gestionadas por el Condado en el Oeste del Valle de San Gabriel, 1,627 acres han sido identificados como áreas prioritarias de conservación, destacando el esfuerzo del Condado para preservar y proteger los hábitats naturales. Los parques locales, que comprenden 56 acres en el Oeste del Valle de San Gabriel, sirven como núcleos de vecindarios, ofreciendo diversas oportunidades recreativas para el uso diario, tales como equipos de juego, campos deportivos, áreas de picnic y baños. Sin embargo, con un déficit actual de 435 acres de parques locales, existe un compromiso continuo para alcanzar el objetivo establecido de 4 acres por cada 1,000 habitantes, contemplado en el Plan General del Condado. El sistema de parques regionales, que abarca 3,484 acres en El Oeste del Valle de San Gabriel, se esfuerza por satisfacer necesidades recreativas más amplias. El Plan General del Condado también establece un objetivo de 6 acres de parques regionales por cada 1,000 habitantes. La actual escasez de parques regionales de 2,007 acres indica que es necesario un esfuerzo continuo para cumplir los estándares relativos a los parques. A pesar de estos desafíos, el Condado sigue dedicado a proporcionar espacios verdes accesibles y bien mantenidos para la comunidad del Oeste del Valle de San Gabriel, asegurándose de que los parques sigan contribuyendo a la calidad de vida de los residentes.

BIBLIOTECAS

En el Oeste del Valle de San Gabriel, el Departamento de Bibliotecas del Condado de Los Ángeles gestiona la mayoría de las bibliotecas. Estas bibliotecas ofrecen una amplia gama de servicios a través de numerosas sucursales y van más allá de los recursos tradicionales de préstamo de libros con una completa plataforma en línea. Entre los servicios más amplios se incluyen el préstamo de libros electrónicos y audiolibros, el préstamo de herramientas domésticas, el préstamo de ordenadores portátiles y dispositivos de conexión, los programas de preparación para el empleo y los programas relacionados con la salud, como las clínicas de vacunación. Mejorar la promoción de estos diversos servicios es clave para aumentar la utilización y el conocimiento por parte de la comunidad.

ESCUELAS Y EDUCACIÓN EN LA INFANCIA TEMPRANA

En el Oeste del Valle de San Gabriel, la educación es respaldada por una variedad de distritos escolares, cada uno de los cuales ofrece una gama de escuelas y servicios. Esta diversidad refleja las necesidades educativas únicas en todo el Área de Planificación. Todas las comunidades del Área de Planificación, a excepción de Whittier Narrows, tienen al menos una guardería o centro de cuidado infantil dentro de sus límites. Mientras tanto, un poco más de la mitad de las comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel, incluyendo Altadena, East Pasadena-East San Gabriel, La Crescenta Montrose, South Monrovia Islands, y South San Gabriel tienen acceso a una variedad de escuelas primarias dentro o inmediatamente fuera de los límites de su comunidad.

INSTALACIONES DE DRENAJE SANITARIO Y PLUVIALES

En el Oeste del Valle de San Gabriel, los sistemas de aguas pluviales y de drenaje son gestionados por separado por los Distritos de Control de Inundaciones del Condado de Los Ángeles y los Distritos de Saneamiento del Condado de Los Ángeles, respectivamente. Todas las comunidades del Área de Planificación se encuentran dentro de las regiones urbanas de la cuenca del río Los Ángeles. La colaboración entre organismos es necesaria para una gestión eficaz del agua y la protección del medio ambiente. En el Área de Planificación, la mayoría de las propiedades residenciales y comerciales están conectadas a pequeños drenajes mantenidos por el Distrito Consolidado de Mantenimiento de Drenaje de Los Ángeles (CSMD, por sus siglas en inglés), una división del Departamento de Obras Públicas del Condado. Los drenajes más grandes y las líneas que llevan las aguas residuales a las instalaciones de aguas residuales en estas áreas son operados por los Distritos de Saneamiento del Condado de Los Ángeles. La agencia opera dos instalaciones de tratamiento de aguas residuales en el Área Tributaria de las comunidades que conforman el Área de Planificación.

INSTALACIONES PARA RESIDUOS SÓLIDOS

El condado de Los Ángeles cuenta con el mayor sistema de gestión de residuos sólidos del país. El organismo de Obras Públicas del Condado de Los Ángeles se encarga de administrar los contratos de gestión de residuos, garantizando servicios eficientes de recolección y reciclaje para residentes y empresas. En las comunidades no incorporadas en todo el Condado, incluyendo el Oeste del Valle de San Gabriel, el organismo de Obras Públicas del Condado de Los Ángeles gestiona dos tipos de contratos de gestión de residuos, los sistemas de franquicias residenciales y comerciales. Los residentes en propiedades unifamiliares y dúplex dentro del Área de Planificación pertenecen al Sistema de Franquicia Residencial del Condado, donde los transportistas de residuos privados firman contratos exclusivos con el Condado para proporcionar servicios en comunidades no incorporadas particulares. Para las empresas, propiedades multifamiliares (más de 5 unidades) y otros clientes que necesitan servicios de contenedores en el Área de Planificación, el Condado utiliza un Sistema de Franquicia Comercial Exclusiva. El Área de Planificación se divide en dos Áreas de Servicio Comercial (CSA, por sus siglas en inglés) para la recolección de residuos sólidos comerciales. Los clientes que se rigen por el sistema de Franquicias Comerciales Exclusivas en

Altadena y La Crescenta Montrose están cubiertos en el Área de Servicio Comercial de Foothills y reciben servicios de American Reclamation Inc, mientras que los clientes comerciales de las seis comunidades restantes se rigen por el Área de Servicio Comercial de San Gabriel Valley West y reciben servicios de Valley Vista Services.

SERVICIOS PÚBLICOS

Southern California Edison suministra electricidad en el Área de Planificación y SoCal Gas suministra los servicios de gas natural. La Comisión de Servicios Públicos de California supervisa ambos proveedores de servicios públicos con el fin de apoyar las iniciativas de energías renovables y promover la concienciación sobre la seguridad y la conservación.

SUMINISTRO Y CONSERVACIÓN DEL AGUA

El Oeste del Valle de San Gabriel recibe un suministro continuo de agua limpia para usos cotidianos a través de un sistema integral de gestión del agua, que consta de numerosos proveedores de agua, comités de control del agua y otros organismos. El agua se importa al condado desde tres fuentes: el Río Colorado, el Delta de la Bahía en el norte de California a través del Proyecto Estatal de Agua, y el Valle de Owens a través del Acueducto de Los Ángeles. Los servicios de agua los proporciona una red de distritos de agua, proveedores mayoristas de agua y empresas privadas especializadas en desarrollar y mejorar el servicio de abastecimiento de agua para sus clientes.

2. Problemas y oportunidades

ACCESO A LOS SERVICIOS PÚBLICOS

Ampliar la capacidad del condado y la visibilidad de las oficinas locales del Condado es crucial para mejorar el acceso a la información y los recursos de los servicios públicos. La integración de los consejos comunitarios puede facilitar la comunicación directa y la defensa de intereses con los representantes del condado, mejorando la prestación de servicios públicos y la representación.

ACCESO A LOS SERVICIOS DE ATENCIÓN MÉDICA

La distribución desigual de los centros de atención médica representa un desafío para algunas comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel. La eliminación de las barreras de transporte y la ubicación estratégica de nuevos centros de atención médica pueden mejorar la accesibilidad para los residentes, especialmente de los que carecen de vehículo propio.

PARQUES E INSTALACIONES COMUNITARIAS

El espacio limitado y las necesidades contrapuestas suponen un reto para el desarrollo y la ampliación de parques en el Oeste del Valle de San Gabriel. Las soluciones innovadoras del uso del suelo y los espacios multifuncionales pueden optimizar los recursos existentes. Garantizar instalaciones seguras e inclusivas y establecer estrategias de resiliencia climática es fundamental para mejorar el bienestar de la comunidad.

ACCESO Y SERVICIOS DE BIBLIOTECA

La mejora de los recursos físicos y la exploración de servicios bibliotecarios alternativos pueden aumentar la accesibilidad de las comunidades sin acceso directo a las bibliotecas. La ubicación conjunta de las instalaciones con otros recursos públicos y la ampliación de los programas de divulgación mejoran la participación de la comunidad y abordan la brecha digital.

ESCUELAS Y EDUCACIÓN EN LA INFANCIA TEMPRANA

La distribución desigual de los centros de atención en la infancia temprana en el Oeste del Valle de San Gabriel precisa la mejora de los servicios de transporte, la tecnología o los servicios de divulgación para mejorar el acceso a los centros educativos. El uso conjunto de las instalaciones escolares ofrece beneficios a las comunidades, ya que permite a los miembros de la comunidad acceder a las instalaciones escolares, como patios de recreo, campos deportivos y gimnasios, fuera del horario escolar. Las instalaciones escolares también pueden servir para celebrar actos de participación comunitaria, programas educativos extraescolares y para adultos, programas educativos multilingües y centros de votación.

INSTALACIONES DE DRENAJES SANITARIOS Y PLUVIALES

Las superficies impermeables y el deterioro de las infraestructuras pueden resultar problemáticos para la gestión de las aguas pluviales. Sin embargo, las características geográficas únicas de muchas comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel, especialmente las situadas cerca de las estribaciones de la Sierra de San Gabriel y Puente Hills, presentan oportunidades para la captura eficiente de la escorrentía de aguas pluviales. La aplicación de técnicas de jardinería de captación de lluvia y el uso de drenajes sostenibles para la captación de aguas pluviales puede contribuir a la absorción de la escorrentía y a la recarga de las aguas subterráneas.

INSTALACIONES PARA RESIDUOS SÓLIDOS

La complejidad del sistema de saneamiento del condado de Los Ángeles, con contratos de gestión de residuos separados para diferentes tipos de residencias y empresas, puede resultar confusa para la comunidad. Esto se ve agravado por el hecho de que cada Área de Planificación es atendida por una variedad de empresas diferentes, lo que lleva a posibles inconsistencias en la calidad del servicio y el acceso a la información.

INFRAESTRUCTURA DE SERVICIOS PÚBLICOS

Es necesario invertir en las infraestructuras y recursos nuevos y existentes en el Área de Planificación para mantener los niveles de servicio, adaptarse al crecimiento y mejorar la resistencia frente a las tormentas y otros fenómenos peligrosos relacionados con el clima. La supervisión del condado y el compromiso de la comunidad son cruciales para equilibrar las necesidades de los servicios públicos con las preocupaciones de la comunidad.

SUMINISTRO Y CONSERVACIÓN DEL AGUA

La naturaleza diversificada de la prestación de servicios de agua en el Área de Planificación se traduce en una variedad de enfoques de conservación y estructuras de precios. Esta diversidad puede dificultar a los residentes la comprensión de sus proveedores de servicios y responsabilidades, ya que los residentes vecinos pueden ser atendidos por proveedores de agua completamente diferentes. Esta estratificación puede complicar el proceso de acceso a la asistencia en caso de preguntas o preocupaciones relacionadas con el agua y dificultar que los residentes comprendan dónde pueden acceder a los recursos y la asistencia para la conservación.

3. Recomendaciones de políticas

MAYOR ACCESO A LOS SERVICIOS DEL CONDADO

Las políticas recomendadas incluyen el establecimiento de más oficinas locales del Condado físicas o unidades móviles en zonas desatendidas, el apoyo a grupos comunitarios en zonas que carecen de representación y la coordinación de la celebración de reuniones en instalaciones públicas adecuadas y accesibles, como bibliotecas o

escuelas. Estas políticas pueden ayudar a fomentar las relaciones de colaboración y mejorar la comunicación entre los miembros de la comunidad y el Condado.

AMPLIAR LOS SERVICIOS E INSTALACIONES DE ATENCIÓN MÉDICA

Uno de los objetivos del elemento de servicios e instalaciones públicas es contribuir a la mejora del acceso de la comunidad a los servicios de atención médica públicos y privados. Las políticas para lograrlo incluyen fomentar la ubicación de nuevos centros de atención médica en el Área de Planificación, basándose en la ubicación de los centros existentes y en las carencias de recursos. Del mismo modo, el apoyo al transporte a los centros de atención médica puede ayudar a desarrollar soluciones para abordar las carencias de servicios y accesibilidad en el Plan del Área.

INVERTIR EN PARQUES E INSTALACIONES COMUNITARIAS

Este Elemento incluye una serie de políticas para apoyar el mantenimiento regular y continuo de los parques y jardines comunitarios existentes en El Oeste del Valle de San Gabriel, incluyendo servicios de gestión de residuos, recursos hídricos suficientes y mantenimiento regular de los espacios interiores, así como la creación de espacios comunitarios y áreas recreativas seguros y accesibles. Las infraestructuras de usos múltiples, como pabellones y escenarios en los parques públicos, pueden ayudar a apoyar una serie de eventos culturales y comunitarios en todo El Oeste del Valle de San Gabriel. Las políticas en este elemento enfatizan la importancia de asegurar que todas las comunidades del Oeste del Valle de San Gabriel tengan acceso a áreas de juego seguras, integradoras y diseñadas creativamente que atiendan a niños de todas las capacidades. Las estrategias para garantizar que los parques sean seguros y accesibles, especialmente en las comunidades de las zonas desatendidas del Área de Planificación, pueden incluir la instalación de caminos bien definidos y entradas y salidas fáciles de localizar, la distribución de una buena iluminación por toda la zona del parque y la garantía de que los equipos de juego y los espacios del parque estén limpios y bien mantenidos. La señalización informativa, interactiva, multilingüe y educativa en parques, senderos y caminos peatonales también puede promover una experiencia más segura y enriquecedora para los visitantes.

INSTALACIONES Y SERVICIOS BIBLIOTECARIOS ACCESIBLES

Las recomendaciones de políticas de este Elemento relacionadas con los servicios y recursos bibliotecarios se centran en mejorar el acceso para los miembros de la comunidad local y mejorar las instalaciones existentes. Para mejorar la experiencia de las instalaciones bibliotecarias existentes, podrían incorporarse nuevos espacios públicos al aire libre con sombra y jardines a las instalaciones existentes y propuestas. Al determinar la ubicación de las nuevas instalaciones de la biblioteca, las políticas orientan al Condado a evaluar dónde la ubicación conjunta beneficiaría más a los miembros de la comunidad basándose en las necesidades identificadas y la distribución de las instalaciones bibliotecarias existentes en El Oeste del Valle de San Gabriel.

ESCUELAS Y EDUCACIÓN EN LA INFANCIA TEMPRANA

Las recomendaciones de políticas relacionadas con las escuelas y la educación en la infancia temprana se centran en mejorar el acceso a las escuelas y los recursos en el lugar, así como en maximizar los usos comunitarios de las instalaciones escolares fuera del horario escolar. Las estrategias específicas incluyen promover la creación de espacios verdes, jardines comestibles y jardines de plantas autóctonas en las escuelas, especialmente en las comunidades desfavorecidas, y permitir que los distritos escolares y las autoridades educativas optimicen el uso de sitios e instalaciones escolares infrautilizados para su uso conjunto, incluso para instalaciones al servicio de la comunidad, como bibliotecas o centros comunitarios.

INSTALACIONES DE DRENAJE SANITARIO Y PLUVIALES

El manejo efectivo de los sistemas de drenaje sanitario y de aguas pluviales que prestan servicios a Al Oeste del Valle de San Gabriel es clave para asegurar que la infraestructura y los servicios existentes y nuevos se mantengan y sean seguros para el medio ambiente. Las recomendaciones de políticas de este Elemento abordan el mantenimiento y la mejora de estos sistemas, incluyendo la identificación de áreas críticas en las que el deterioro de las infraestructuras supone el mayor riesgo y la priorización de las mejoras en dichas áreas. Otras políticas incluyen garantizar que los residentes sean conscientes de sus propias responsabilidades en el mantenimiento de las infraestructuras de drenaje de sus propiedades.

SERVICIOS PÚBLICOS

Las recomendaciones de políticas para los servicios públicos tienen como objetivo garantizar que los servicios se presten teniendo en cuenta las necesidades de la comunidad, son rentables y resistentes a los posibles impactos. La ubicación de las nuevas infraestructuras de servicios públicos debe tener en cuenta una prestación de servicios óptima y equitativa y minimizar el impacto del desarrollo en las comunidades existentes. Las recomendaciones de políticas fomentan la participación de la comunidad en los proyectos de servicios públicos nuevos y modernizados para mejorar la transparencia, fomentar el apoyo de la comunidad y abordar las preocupaciones.

SUMINISTRO Y CONSERVACIÓN DEL AGUA

Se fomentan los esfuerzos para conservar y proteger el suministro de agua mediante políticas centradas en mantener un suministro de agua confiable e informar a los residentes sobre sus recursos hídricos y proveedores. Las políticas de este Elemento están diseñadas para fomentar un enfoque cohesivo e integrado para controlar y gestionar los recursos hídricos. El Condado puede coordinar con los proveedores de agua para evaluar el uso y la capacidad del agua junto con las previsiones demográficas y económicas para anticipar y planificar las necesidades futuras de agua.